



# Séjour à Rome

publié le 05/02/2019

## Jour 2

La première journée de visites très dense et très nourrissante s'est déroulée dans une très agréable douceur printanière. Après la visite du Colisée - où nous n'étions pas seuls, malheureusement - nous avons déjeuné sur le Mont Palatin qui nous a offert une vue imprenable sur le Circus Maximus. La visite du Forum s'est poursuivie par l'ascension de la colline du Capitole puis par celle du monument de Vittorio Emmanuele II et de l'église de Gesù devant laquelle se trouvait fort opportunément un marchand de glaces. Nous avons terminé par la découverte de la Curie du Champ de Mars afin de revivre l'assassinat de Jules César mais nous n'y avons guère trouvé que des chats.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.